

[SECCIONES]

Última hora

Granada

Costa

Provincia

Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Hoy Mujer

XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coches Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

LOCAL

GRANADA

Jóvenes arquitectos y alumnos revisan el diseño y distribución de las ciudades

Estudiantes de Arquitectura de [la UGR](#) organiza un congreso nacional en el que se disertará sobre las visiones futuristas del sector

ANDREA G. PARRA/GRANADA

El diseño y la ubicación de los edificios está siempre en el ojo del huracán. En los últimos tiempos un poco más si cabe. En este campo -como en otros muchos- hay que estar reciclándose continuamente y al día de las innovaciones. En la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la [Universidad de Granada](#) (UGR) los profesores enseñan a los alumnos decenas de técnicas y cuestiones relacionadas con los materiales, construcción..., pero algunos alumnos quieren ir un paso más allá. Para eso, el grupo Arquitaxi, integrado por alumnos y por recién titulados de esta escuela, ha organizado un congreso nacional en el que se hablará de la arquitectura del futuro.

Unos de los ponentes serán Rosa Cervera y Javier Pérez de las torres biónicas, un nuevo concepto bioestructural para conquistar el espacio vertical con nuevas ideas de ciudad: 'Ciudad vertical jardín'. Jordi Vitrià disertará sobre la domótica urbana. De la arquitectura más futurista se encargará de exponer hacia donde se va Enrique Ruiz-Geli. Los nuevos arquitectos también han programado charlas para hablar de la materia del futuro y han invitado a otros ponentes de disciplinas cercanas a la Arquitectura para que puedan dar su visión y punto de vista sobre cómo será la distribución de los espacios y los edificios que se construyan en ciudades en unas décadas.

El grupo grupo de jóvenes que conforman Arquitaxi ha sido el que se ha encargado de organizar todo (conferencias, reserva de aulas, carteles...). Son jóvenes emprendedores y con inquietudes que quieren mirar un poco más allá de lo que se les explica en las clases. Quieren saber más. La aceptación entre sus compañeros está siendo buena. En los primeros días de inscripción se está apuntando bastante gente. El primer congreso que organizaron en el año 2005 tuvo una gran repercusión y participaron, más de 400 estudiantes. El plazo para inscribirse ahora está abierto hasta el día 15 de marzo, no obstante, si quedan plazas libres se dejará abierto hasta que se cubran. Toda la información y las inscripciones se puede consultar en la página web www.arquitaxi.com. Las conferencias se celebrarán los días 21, 22 y 23 de este mes en el aula magna de la Facultad de Ciencias.

Espacios comunes

Será en la facultad de Fuentenueva porque en la actual sede de la Escuela de Arquitectura no hay espacio. Están en un instituto esperando que se terminen las obras del Realejo. La falta de espacio y de sitios comunes donde reunirse incrementó la pasividad en la escuela y eso fue lo que llevó en 2005 a un grupo de alumnos a organizar una actividad que rompiera con esa inactividad. Unos meses más tarde de abrió la cafetería, que es casi el único espacio que tienen de encuentro, y se incrementó un poco la vida de este particular centro universitario en el que se ha llegado a dar clases hasta en aulas prefabricadas.

En este segundo congreso nacional, al que se espera que asistan también alumnos de otras escuelas, la organización y las colaboraciones han sido un poco más fáciles según cuentan los propios organizadores, no obstante no les vendría mal un poco más de ayuda. En esta edición han conseguido además celebrar una de las sesiones a través de una videoconferencia que permitirá conectar la [Universidad granadina](#) con una de Bogotá.

Durante los días de celebración de las conferencias, del 21 al 23, Arquitaxi ha preparado un libro con las ponencias del primer congreso que repartirá entre los asistentes. Además del grupo de alumnos emprendedores de Arquitectura y algunos titulados también participa en este proyecto un estudiante de la Facultad de Bellas Artes.



EMPRENDEDORES. Parte del grupo de alumnos que ha organizado el congreso. /A. G. P.

Publicidad

CLASIFICADOS

COCHES

EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado

TURISMO

Conoce en profundidad nuestra provincia:

ESPECIALES

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

Subir

vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

RSS
Powered by
SARENET

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)